

CIRCUITO INTERIOR

SIN DUDA, haber retirado las tarimas que invadían aceras y pavimento en **Coltongo** fue un acierto, pero haber prometido que se elaboraría una reglamentación detallada para poner orden en toda la Ciudad puede que sólo haya sido una envalentonada.

CUENTAN que pasada la euforia por la intervención en **Azcapotzalco**, dicen que en la **Secretaría de Gobierno** capitalina ya no muestran tanto interés por seguir con el tema.

QUIENES en otras alcaldías padecen el mismo problema sienten que las cosas se aletargaron después de que las autoridades que llevan el asunto sostuvieron pláticas con comerciantes de estos soportes de madera.

¿POR qué? ¡Es justo lo que ellos quisieran saber!

A VER si no todo fue un problema de acústica y nunca se ofreció crear un reglamento, sino un ¡regla...miento!

...

ALGUIEN andaba viendo mal y es necesaria una corrección.

LA DIPUTADA de Morena, **Guadalupe Morales**, no desatendió la sesión del Congreso el jueves.

Y MENOS, porque hay un acuerdo para que cuando no esté presente en el Pleno la coordinadora, la vicecoordinadora debe estar ahí... como de hecho lo estuvo.

circuitointerior@reforma.com